
令和２年度 第４回 薬学研究院幹事会・薬学部幹事会議事要旨 

 

１．日 時  令和 ２年１０月２８日（水） １５時０４分～１５時３５分 

２．場 所  薬学部大会議室 

３．出席者  森部研究院長、伊藤（素）学府長、高野副研究院長・評議員、 

石橋副研究院長・予算委員長、伊藤（晃）大学院教育委員長、 

佐藤学部教務委員長・薬学科長、西田学生生活委員長、村山入試委員長、 

小椋薬科学科長（９名） 

 （事務部） 小川事務部長、中山・杉村各課長、袖山・渡邊各副課長、廣瀬・久保田・清慶各係長 

 

４．令和２年度第３回薬学研究院幹事会・薬学部幹事会議事要旨（案）について 

原案どおり承認された。 

 

５．議 事 

 研究院幹事会 

（１）倫理審査委員会の答申について 

   森部研究院長から標記について審議したい旨提案後、秋田倫理審査委員長から資料に基づ

き説明があり、審議の結果、原案どおり承認された。 

 

薬学部幹事会 

（１）薬学科・薬科学科両学科への学生の進学振り分け方法に関する申し合わせの一部改正につい

て 

森部研究院長から標記について審議したい旨提案後、佐藤教務委員長から資料に基づき説

明があり、審議の結果、原案どおり承認された。 

 

（２）令和２年度進学振り分けの手順について 

森部研究院長から標記について審議したい旨提案後、伊藤（晃）２年次クラス顧問から資料

に基づき説明があり、審議の結果、原案どおり承認された。 

 

（３）学生の身分異動について 

森部研究院長から標記について審議したい旨提案後、引き続き資料に基づき説明があり、審

議の結果、１名の休学が承認された。 

 

６．報告事項 

（１）令和２年度薬学部薬学科卒業予定者の卒業論文発表会日程について 

   佐藤教務委員長から標記について、資料に基づき報告があった。また、当日は換気をしなが

らの実施となるので、各自防寒対策を講じて出席するよう併せて依頼があった。 

 

（２）令和２年度「部局長と学生との懇談会」の実施について 

   森部研究院長から標記について、資料に基づき報告があった。 

 

（３）各種委員会等について 

１）森部研究院長から、９月２４日、１０月８日及び２２日に開催された大学運営会議につい

て報告があった。 

２）高野評議員から、１０月８日に開催された教育研究評議会について報告があった。 

３）石橋教授から、１０月６日に開催された亥鼻地区 ENGINE 推進 WG について報告があった。 

 

 

 



（４）その他 

   １）佐藤教務委員長から、９月２５日に発生した犯行予告と同様の事案が、入試当日に発生し

た場合、大学本部での具体的な対応策等の有無について、確認をして欲しい旨要請があっ

た。 

 

７．その他 

森部研究院長から、次回薬学研究院幹事会・薬学部幹事会は令和３年１月２７日（水）に開催予

定である旨発言があった。 

 

以上 


